Versammlung am 09.10.2019 im Sportpark Restaurant Empelde

Endlich ist es wieder soweit - den Satz hörten wir an diesem Abend häufiger. Die erste Versammlung nach der Sommerpause.

Petra Grefe begrüßte alle Landfrauen, besonders die neuen Mitglieder, Gäste und den Referenten Herrn Pantke. Sie las ein Gedicht vor und hielt noch eine kurze Rückschau der vergangenen Aktivitäten. Anschließend gab sie die anstehenden Termine bekannt. Nach den gemeinsamen sehr leckeren Abendessen folgte die digitale Multivisionsshow von Herrn Pantke.

Das Thema: Mit dem Fahrrad von Vancouver nach Halifax, quer durch Kanada.

Nach 10- stündigem Flug konnte die "Fahrradtour" in Vancouver starten. Vom 28. Mai bis 29. September 2018 radelte Herr Pantke über 6000 km allein durch die wunderschöne, faszinierende Landschaft Kanadas.

Der sehr abwechslungsreiche Bildervortrag, immer wieder untermalt mit Musik und live kommentiert gesprochenen Informationen zu Land, Leute, Landschaft, Kulturund leben war ein Erlebnis der besonderen Art.

So erzählte Herr Pantke, dass man sich schon genau überlegen sollte wo es die nächste Möglichkeit zum Einkaufen gibt, bzw. frühzeitig nach Übernachtungsmöglichkeiten (er hatte sein eigenes Zelt dabei) suchen. Witterungsbedingt fuhr er manchmal frühmorgens um 4.00 Uhr los und machte dann Mittags bei kochenden Temperaturen Pause, auch erlebte er Neuschnee, im Juli, da war ein Weiterfahren nicht denkbar. Sein Zelt wurde auf- und abgebaut. Manchmal wurde er auch von anderen Radfahrern begleitet, es gab aber auch Begegnungen mit der einheimischen Tierwelt. Durch die Prärie ging es dann aber doch mit dem Zug.

Es wurden nicht nur Bilder der Landschaften gezeigt, viele große lebendige Städte wie Vancouver, Calgary oder Quebec zeigten ihre Architektur.

Dieser Vortrag war fesselnd, spannend, erlebnisreich – einfach – ein ganz toller Vortrag.

Ulrike Wissel-Baumgarte bedankte sich bei Herrn Pantke und gab die bevorstehenden Termine bekannt. Sie wünschte allen einen entspannten und angenehmen Heimweg.